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SECRETARIA ADMINISTRATIVA

Aos vinte dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, no 

Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais uma 

reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cento e nove da atual 

legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Carlos Magno da 
Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de 
Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio 
Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de número 

legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Hugo 

Fernandes, que na oportunidade ocupava a cadeira do 1º Secretário da Mesa Diretora, 

que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos 

Vereadores Jocimar Vaz Freire e Marcus Felipe Mercante Linhares. Justificadas. Em 

seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Hugo Fernandes, que fizesse a leitura do 

seguinte texto bíblico: Salmo 117. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 09 de 

junho de 2022. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa 

Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício PMM/GAB nº 

123/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando Projeto de Lei nº 014/2022; 

02) Ofício SEMMAM nº 0166/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

respondendo o ofício nº 330/2022; 03) Ofício SEMMAM nº 0117/2022 da Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício nº 332/2022; 04) Ofício SEMMAM nº 

0118/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício nº 333/2022; 

05) Ofício SEMMAM nº 0119/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

respondendo o ofício nº 334/2022; 06) Ofício SEMMAM nº 0120/2022 da Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício nº 335/2022; 07) Ofício SEMMAM nº 

0121/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício nº 825/2022; 

08) Ofício SEMMAM nº 0122/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

respondendo o ofício nº 074/2022; 09) Ofício SEMMAM nº 0123/2022 da Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício nº 075/2022; 10) Ofício SEMMAM nº 

0124/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício nº 073/2022; 

11) Ofício SEMMAM nº 0128/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

respondendo o ofício nº 1291/2022; 12) Ofício SEMMAM nº 0129/2022 da Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício nº 0197/2022; 13) Ofício SEMMAM nº 

0130/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente respondendo o ofício nº 048/2022; 

14) Ofício SEMMAM nº 0131/2022 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
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respondendo o ofício nº 1298/2022; 15) Ofício nº 45/2022 da Secretaria Municipal de 

Educação respondendo o ofício nº 0433/2022; 16) Ofício nº 46/2022 da Secretaria 

Municipal de Educação respondendo o ofício nº 0369/2022; 17) Ofício nº 47/2022 da 

Secretaria Municipal de Educação respondendo o ofício nº 0435/2022; 18) Ofício nº 

48/2022 da Secretaria Municipal de Educação respondendo o ofício nº 0315/2022; 19) 

Ofício nº 49/2022 da Secretaria Municipal de Educação respondendo o ofício nº 

0240/2022; 20) Ofício nº 50/2022 da Secretaria Municipal de Educação respondendo o 

ofício nº 0350/2022; 21) Ofício nº 51/2022 da Secretaria Municipal de Educação 

respondendo o ofício nº 1046/2021; 22) Ofício nº 52/2022 da Secretaria Municipal de 

Educação respondendo o ofício nº 1174/2021; 23) Ofício nº 53/2022 da Secretaria 

Municipal de Educação respondendo o ofício nº 0725/2021; 24) Ofício nº 54/2022 da 

Secretaria Municipal de Educação respondendo o ofício nº 01023/2021; 25) Ofício nº 

55/2022 da Secretaria Municipal de Educação respondendo o ofício nº 0106/2022; 26) 

Ofício nº 56/2022 da Secretaria Municipal de Educação respondendo o ofício nº 

0940/2021; 27) Ofício nº 58/2022 da Secretaria Municipal de Educação respondendo o 

ofício nº 0247/2022; 28) E-mail da Comissão de Defesa do Meio Ambiente da ALERJ. A 

seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal 

de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca de lâmpadas 

na escadaria localizada na Rua João Ribeiro de Matos, Bairro Santa Teresa, 

especialmente perto do nº 149. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam 

realizados os devidos reparos na galeria (mata-burro) localizado no Bairro Hospital. 

Esclarecemos que a referida galeria (mata-burros) está muito danificada e impedindo o 

trânsito de veículos. Deferido. 03) Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada do 

lixo e dos entulhos na Rua Jornalista José Eduardo Ramalho de Bastos, Bairro CEHAB 

(em frente a pizzaria do Neivaldo). Deferido. 04) Vereador Marcelo Souto Padilha - À 

ENEL - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a troca 

de um poste no Sítio Floresta / São Marçal, tendo em vista que o poste está tombando e 

possui um transformador, oferecendo um grande risco de acidente. Aprovado. 05) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo, com 

vista à Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

realizada uma ampla limpeza nos bueiros do Município de Miracema. Deferido. 06) 
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Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no 

sentido de que sejam realizados os devidos reparos próximo à Fazenda da Marselhesa 

(depois do Moura), tendo em vista que foi feito um trabalho no local, mas ficou faltando a 

subida do morro. Deferido. 07) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal 

de Fazenda - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa 

uma cópia da nota de empenho referente ao pagamento da obra de calçamento que está 

sendo realizada na Travessa Clóvis Tostes, no Bairro Vale do Cedro. Deferido. 08) 

Vereador Sérgio Adrian de Souza - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que 

envide esforços a fim de que seja encaminhado novamente para esta Casa Legislativa, o 

Plano de Cargos e Salários dos funcionários da Secretaria Municipal de Meio Ambiente. 

Deferido. 09) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente, com vista à Secretaria Municipal Agricultura - Solicitação no sentido de que 

envide esforços a fim de que seja realizada a retirada de entulhos na beira pasto, no início 

da curva do S, até os fundos do CIEP 267, bem como na divisa da Vila José de Carvalho 

com o Morro do novo Parque Ecológico (final da Rua Danti Barbi). Deferido. 10) Vereador 

Sérgio Adrian de Souza - Ao DEMUTRAN - Reiteração - Solicitação no sentido de que 

seja realizada uma pintura nas faixas de estacionamento para veículos localizadas em 

toda extensão da Rua Marechal Floriano Peixoto. Deferido. 11) Vereador Sérgio Adrian de 

Souza - À Secretaria Municipal de Saúde - Ao Prefeito Municipal - À Comissão de Saúde 

da Câmara Municipal de Miracema - Venho através deste externar minha preocupação 

com a forma que fui atendido pelo Médico de plantão na unidade do Pronto Socorro ontem 

01/06/2022 e pedir uma advertência verbal para o Médico Plantonista e, caso persista as 

reclamações, uma advertência por escrito e caso ainda assim continuem persistindo as 

reclamações, o afastamento da função. Segue abaixo texto onde descrevo o ocorrido: 

Minha Família tem diversos casos de problemas cardíaco, inclusive com ÓBITO e no dia 

1/06 senti uma queimação no peito e como faço uso de remédio de pressão (CÓRUS DE 

50, 2 POR DIA), resolvi aferir minha pressão, que estava 17,5 por 10 (eram 21:45 da 

noite). Com medo de piorar na madrugada, fui ao Pronto Socorro consultar. Chegando lá, 

o Médico perguntou o que eu estava sentindo e eu relatei toda a situação para ele. 

Inclusive disse que eu tinha 4 irmãos infartados sendo que um com óbito. Segundo ele, o 

meu caso era para Cardiologista. Pedi a ele que fizesse um eletro para ver se estava tudo 

normal e, segundo ele, disse que o exame que eu teria que fazer seria CINTILOGRAFIA. 

Continuei insistindo e pedi para pelo menos aferir minha pressão e contei o caso do meu 

irmão que chegou infartado no Hospital, vindo de uma consulta do P.U (na época quando 
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ainda funcionava próximo à Rodoviária) e no Hospital acharam que ele não tinha nada e 

veio a repetir o infarto, levando-o a óbito. Ele continuou insistindo em me liberar. “Disse 

para ele: olha lá, hein, Doutor. O Sr. está me liberando depois de eu contar o histórico da 

minha família e o caso do meu irmão”. Por final ele disse: “pode ficar tranquilo que essa 

noite você não morre. Vai no Cardiologista, se ele não resolver seu caso volte aqui que eu 

resolvo”. Deferido. 12) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de 

Administração - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa qual 

o atual andamento do Processo de Regularização Fundiária no Município de Miracema. 

Deferido. 13) O Vereador Hugo Fernandes solicitou uma Moção de Pesar para a Capela 

Nossa Senhora de Fátima, em virtude do falecimento do Reverendíssimo Padre Antônio 

Silveira. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 14) O Vereador Maurício Sant’Ana 

Soares solicitou uma Moção de Pesar para os familiares do Sr. João Siqueira Magalhães, 

em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 15) 

Vereador Carlos Magno da Silva Peres - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que sejam realizados os devidos reparos no mata-burros 

localizado na Rua Governador Roberto Silveira (perto do Bar do Nandinho e do Bar do 

Nei). Deferido. 16) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Agricultura 

- Solicitação no sentido de que seja realizada uma limpeza e drenagem no Córrego 

localizado no Distrito de Venda das Flores. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo 

destinado à Explicações Pessoais. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que a 

Audiência Pública é na verdade uma manifestação da Comissão de Meio Ambiente da 

ALERJ, acreditando que uma Audiência Pública seria uma forma de debater sobre o 

assunto, sendo que a ALERJ está pedindo apenas o espaço da Câmara para realizar a 

reunião. Destacou que para a realização de uma Audiência Pública seria preciso a 

participação de todos os lados. O Vereador Sérgio Adrian de Souza disse que poderíamos 

pedir que fossem convidadas todas as pessoas envolvidas. O Vereador Hugo Fernandes 

disse que poderíamos pedir para respeitar a Lei Municipal sobre a Audiência Pública. O 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares acredita que a Câmara Municipal não tenha o espaço 

físico para que a população possa participar, acreditando que os Vereadores que 

participarem da reunião serão massacrados. O Vereador Sérgio Adrian de Souza acredita 

que todas as partes envolvidas deveriam ser convidadas. O Vereador Hugo Fernandes 

esclareceu que nós possuímos uma legislação específica sobre a realização de Audiência 

Pública, assim ela deveria ser respeitada. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu 

que podemos responder que a Lei sobre a Audiência Pública deveria ser respeitada. O 
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Vereador Caio Rocha de Souza disse que devido a complexidade do tema precisamos 

ficar atentos a escrita do ofício. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente 

encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 23/06/2022, às 

17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da 

Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 20 de junho de 2022.
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